

Provincia de Villa Clara acogerá a FITCuba



La Habana, 26 abr (RHC) La provincia central cubana de Villa Clara es considerada por analistas como ideal para la realización la próxima semana de la 38 Feria Internacional de Turismo (FITCuba 2018).

Prevista del 2 al 5 de mayo, esa reunión es considerada por los expertos no solo como la principal bolsa de recreo de la nación caribeña, sino de buena parte del Caribe y otros lares, debido a la importancia de los negocios que se gestionan en ella.

Para esta ocasión, el centro será en los cayos del norte de Villa Clara, en particular en Cayo Santa María, un lugar prácticamente de moda sobre todo entre muchos viajeros europeos.

A principios del Siglo XVI, se fundaron las Villas de Trinidad y la de Sancti Spíritus.

También por estas primeras décadas se incluye la fundación de San Juan de los Remedios, por lo que comenzó a llamárseles Los Tres Lugares o Villas, y en 1689 se fundó un nuevo asentamiento denominado Villa Santa Clara, ya serían Los Cuatro Lugares o Villas.

Estos son los escenarios centrales de FITCuba por lo que tendrán mucho que mostrar a los viajeros, sobre todo a los profesionales del turismo que llegan a la mayor isla de las Antillas por primera vez.

La reunión está dedicada en cuanto a productos a Sol y Playa, y el país invitado de honor es el Reino Unido, una procedencia que está entre los primeros mercados emisores a la isla.

Otro de los sitios de interés de la urbe es Santa Clara, cabecera del territorio, lugar donde descansan los restos del guerrillero argentino-cubano Ernesto Che Guevara, por donde pasan miles de viajeros todos los años. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/160847-provincia-de-villa-clara-acogera-a-fitcuba>



Radio Habana Cuba